

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada tuhan yang maha esa sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini, Penulisan tugas akhir ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Manajemen pada Program Studi Manajemen, Fakultas Ekonomi dan bisnis, Universitas Widyatama

Penulis menyadari bahwa penelitian ini masih banyak kekurangan dan keterbatasan ilmu peneliti yang di miliki. Dengan adanya skripsi ini dapat menjadikan motivasi bagi para peneliti yang lain untuk lebih banyak melakukan penelitian sebagai tugas pokok Tridharma Perguruan Tinggi dalam meningkatkan kualitas di bidang penelitian.

Dengan penelitian ini, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun untuk perbaikan di masa yang akan datang. Penulis berharap semoga penelitian ini dapat berguna bagi pembaca pada umumnya.

Bandung, 21 juni 2023



Dede Riswan

UCAPAN TERIMAKASIH

Dalam proses penyusunan dan penulisan penulis menemui beberapa kendala, namun berkat bimbingan, bantuan, doa serta dukungan moril dari berbagai pihak, penulis dapat menyelesaikan kendala-kendala tersebut. Maka dari itu penulis ingin memberikan ucapan terimakasih dan apresiasi sebesar-besarnya kepada:

1. Dede riswan selaku diri saya sendiri yang telah berjuang, berusaha dan berupaya semaksimal mungkin dalam melakukan penyusunan skripsi ini, Seorang anak yg lahir dengan segala kekurangannya yang berusaha untuk hidup dalam sebuah harapan, keinginan dan cita-cita untuk hari esok. Ingatlah segala kesulitan yang sedang dilalui nantinya akan membuka kebahagiaan-kebahagiaan dalam hidup, Setiap kehidupan akan ada pasang-surutnya. Tak apa-apa pernah jatuh. Tak apa pernah gagal. Yang penting terus mencoba dan bangkit. Kegagalan semoga bukan jadi halangan untuk menggapai masa depan. Terima kasih diriku untuk semua luka dan sakit yang di masa lalu yang berhasil dilalui. Setiap manusia hidup dengan jatah sedih dan bahagia. Terima kasih sudah bersyukur ketika bahagia dan tetap bangkit saat terluka. Halo diri. Cuma mau bilang terima kasih untuk semuanya.
2. Sakina ichsani, S.E., M. M. selaku pembimbing penulisan dan penyusunan skripsi yang selalu meluangkan waktu, pikiran serta tenaga nya dengan penuh kesabaran untuk membimbing penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini.
3. Bapak Prof. Dr. H. Dadang Suganda, M. Hum. sebagai Rektor Universitas Widyatama.
4. Bapak Dr. H. Nuryaman, S.E., M.Si., Ak., CA. sebagai Dekan Fakultas Ekonomi & Bisnis.
5. Ibu Dr. Neuneung Ratna Hayati, S.E., M.M. sebagai Wakil Dekan Fakultas Ekonomi & Bisnis.
6. Seluruh dosen Universitas Widyatama yang telah memberikan ilmu sebagai bekal yang berharga selama menempuh studi S1 di Universitas

Widyatama yang kelak berguna di masa depan.

7. Mahasiswa/i Program Studi Sarjana Manajemen Angkatan 2019 Universitas Widyatama sebagai rekan tingkat jurusan dan seperjuangan.
8. Pihak lainnya yang turut berperan baik selama penulisan maupun selama masa perkuliahan yang sudah memberikan hal-hal yang berkesan maupun meninggalkan pelajaran yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu dalam pengantar karya ilmiah ini.

Semoga Tuhan yang maha Esa senantiasa memberikan kebaikan pada mereka dan membalas kebaikan mereka dengan balasan yang berlipat ganda. Penulis menyadari bahwa karya ilmiah ini masih jauh dari kata sempurna, mengingat keterbatasan pengetahuan dan pengalaman penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari semua pihak, sebagai upaya penyempurnaan karya ilmiah ini untuk ke depannya. Akhir kata, penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak dan memberi kontribusi dalam perkembangan ilmu ekonomi.